



金井中学校だより



2025年4月11日・第1号

「2025年度のスタートにあたって ～入学式校長式辞より（抜粋）～」

校長 松岡 健

2025年度が始まりました。桜の満開時期と始業式・入学式が重なり、新たなスタートを文字通り、花を添えることができたのは嬉しい限りです。さて、8日の入学式にて149名の新入生を迎え、以下のような式辞を述べさせていただきました。

新入生の皆さん、入学おめでとうございます。皆さんの入学を心から歓迎致します。

さて、新入生の皆さん、暖かい春らしい毎日になりました。今日の入学式を待ちわびていたかのように、花や木も生き生きとしています。先ほど、名前を呼ばれ、元気よく立派な態度で返事してくれた皆さんは、今日から町田市立金井中学校第1学年の生徒です。皆さんの表情は、緊張感の中にも、中学校生活への期待とやる気にあふれ、とてもまぶしく見えます。

ここ数年は、コロナ前の教育活動をおおむね取り戻してきました。学校行事や取り組みのなかで、金井中学校の特色と呼ばれるものが3つあります。1つめは、アンガーマネジメントです。怒りのコントロールをして、健全な人間関係を築く目的で行っています。2つめは2年生での移動教室。福島県のプリティッシュヒルズに出向き、3日間の国内英語留学をします。3つめは、キャリア教育です。浴衣着付け教室、職業人の話を聞く会、まちかどこどもギャラリー等では外部の方をお招きして貴重なお話をきかさせていただいたり、体験をしたりする予定もしています。これらは金井中学校の特色ある活動ABCと呼んでいます。盛りだくさんの教育活動で、それぞれに自主性、主体性が求められます。でも、中学1年生は皆が同じラインからのスタートです。

保護者の皆様、お子様のご入学おめでとうございます。この時期は、お子様の成長が著しい時期で、様々な悩みが出てきます。同じ時期を過ごす保護者同士で相談し合える関係が築ければ、心強い味方になります。また、学年教員をはじめとする金井中学校教職員とも良き関係を築いてもらえればと思います。私たち教職員は、これから3年間、お子様のために何ができるか、何が大切かを一緒に考えていきたいと思っております。よろしくお願い致します。

それでは、新入生の皆さん、金井中学校の伝統を引き継ぎ、新たな文化を創造し、安全安心な、楽しい中学校生活をおくりましょう。

新しい年度を迎えるにあたって、半分以上の教職員が入れ替わっています。お互いに早めの時期に強みを把握し、順調な金井中学校の教育活動を遂行させたいと思っております、どうぞ、よろしくお願いいたします。

＜保護者の皆様へ＞

金井中学校では、お子様が心と身体を大切に守り、充実した学校生活を送れるように努めてまいります。ご家庭で学校の話をするなかで、芳しくない変化や態度があったときなどは、遠慮なく学校に相談ください。相談しにくい、直接話ができない場合などは、相談用紙等をご利用していただいても構いません。